



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 26

EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diecinueve días del mes de marzo del año dos mil veinticuatro, siendo la hora catorce, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Ana Zeni, Sra. Gabriela Mary, Sr. Humberto Telechea, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigoni, Sr. Juan Varela, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui.

No asiste, con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Martín Martinicorena,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta 25. Unanimidad.

ASUNTOS ENTRADOS

038 - I.A. Río Negro (S. José) invita a inauguración piso flotante en su gimnasio el 19/3 hora 19:30. Téngase presente

039 - Liga Minuana remite nota de disconformidad al premio mejor entrenador. Se toma conocimiento.

040 - Liga Salteña refiere a designación de árbitros ante Rivera manifestando disconformidad por criterio. Se toma conocimiento.

041 - Liga Colonia remite calendario de actividades. Téngase presente.

042 - Liga Rivera no opone objeción a solicitud de traslado del Club Nacional de Tranqueras. Agréguese al expediente.

043 - Liga Tarariras remite calendario de actividades. Téngase presente.

044 - Sector Interior Colonia solicita que nueva Licencia OFI habilite a entrenadores para competencia departamental. Se trata juntamente con el exp. 045.

045 - Consejo Técnico Entrenadores refiere a habilitaciones provisorias de Licencia OFI. El Sr. Pereira propone que se mantenga lo aprobado en la sesión anterior.

El Sr. Ortiz dice que nadie pidió reconsideración aún. Cree que se debe escuchar al Consejo Técnico Entrenadores que son los que llevaron adelante el tema.

El Sr. Pintos opina que el tema fue suficientemente debatido y que no debería volver a abrirse debate. Dice que además fue votado por unanimidad. Se puede escuchar pero no dar marcha atrás. Dice que hay Ligas que ya tienen muchos inscriptos.

El Sr. Arrigoni comparte lo expresado por el Sr. Pintos.

La Sra. Mary dice que, antes de discutir, hay que escuchar al Sr. Luis Matosas.

El Sr. Sosa dice que se pida al Sr. Matosas que venga a sala.

Siendo la hora 14:15 ingresa a sala el Sr. Matosas.

Agradece ser recibido. Dice que la habilitación inmediata (solo con la inscripción) generó muchos reclamos de gente que está cursando la Licencia B y que, estando más preparados, no tienen la habilitación.

Explica el alcance de cada licencia y la estrategia que ya tiene más de veinte años de la Organización.

Se dialoga sobre el tema con la intervención de varios consejeros.

El Sr. García solicita que, en la habilitación provisorio, se incluya la Licencia C. Y habilitar a quienes están cursando la Licencia B.

El Dr. Atilio dice que está de acuerdo con habilitar a los de la Licencia B solo para partidos locales.

El Sr. Sosa dice que debe venir el pedido de la Liga para ello.

El Sr. Matosas aclara que la Licencia C es una licencia para fútbol infantil. Que el desarrollo del curso está enfocado en los niños (bases biológicas, estrategia en cancha de baby) y no tiene que ver con el fútbol practicado por OFI. Recuerda que es una licencia que está en el marco de CONMEBOL.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

El Sr. Alaniz refiere al planteo de Colonia. Dice que es pertinente por la forma en que tiene configurada la actividad.

El Sr. Pereira propone que se le otorgue una habilitación provisoria para dirigir en la Liga a nivel local las personas que están, en este momento, haciendo el curso de la Licencia B, siempre y cuando lo pida la Liga.

Se aprueba. 8 votos. Mayoría.

El Sr. García solicita aprobar lo que solicita el Sector Interior de Colonia. Es decir, que la habilitación se extienda a la actividad departamental. Se agrega de que siempre y cuando dirija a un equipo de la Liga donde está realizando el curso.

Se aprueba. Unanimidad.

046 - Liga Rivera reclama pago por pase Emiliano Gómez. Pase a informe de Asesoría Jurídica.

047 - Liga Juan Lacaze remite acta de designación de presidente. Se toma conocimiento.

048 - Sector Interior Rocha comunica traslado del Club Punta del Diablo de Liga Castillos a Liga Chuy. Se toma conocimiento y se registra cambio en COMET.

049 - Liga Soriano solicita aval sobre canchas alternativas. El Sr. Pintos dice que ha mantenido conversaciones con el presidente de la Confederación del Litoral. Se pidió informe de seguridad sobre la cancha de Dolores. La Sra. Zeni dice que, en el anterior partido, el operativo de seguridad fue excelente. Dice que no hubo ningún tipo de problema, a pesar de que las hinchadas están difíciles. Dice que los tejidos no tienen la altura que correspondería.

El Sr. Larregui dice que, en atención que se pone como opción otros estadios, sería conveniente fijar, por ejemplo, el de Trinidad.

El Sr. Alaniz dice que, estando todavía por jugarse un partido, no se puede tomar una decisión definitiva.

El Sr. Pintos dice que la cancha se habilitó bien. El partido en Dolores fue normal. Las distintas alternativas presentadas por Soriano son de canchas habilitadas.

El Dr. Atilio recuerda que el problema se dio en Sub-18. No ahora. De cualquier forma, esperando el resultado del partido del próximo jueves, hay que valorar distintas alternativas.

El Sr. Sosa dice que lamentablemente sigue habiendo algunos incidentes en juveniles.

Llegaron fuera de la relación las siguientes notas:

- Consejo Técnico Árbitros da respuesta de quienes son los instructores que están trabajando como veedores técnicos. El Sr. Pereira dice que omitieron decir de dónde son. Que él no los conoce a todos.
- Liga Tranqueras da el visto bueno para el traslado del Club Nacional a la Liga de Rivera. Habiéndose completado el expediente y no existiendo observaciones se autoriza el traslado. Pasa a la oficina de COMET para el registro.

COPA NACIONAL DE SELECCIONES

El Dr. Atilio informa, a nombre de la Mesa de Torneos, del desarrollo hasta la fecha y de cómo se va a seguir.

El Sr. Larregui informa sobre partido Sub-18 en Artigas. Dice que fue un partido normal a pesar de que el clima complicó el estado de la cancha.

Dice que la tribuna que, en principio, se había asignado a la gente de Florida fue imposible usarla porque estaba anegado el acceso. Se reubicó la misma, con ayuda y buena voluntad de todos.

Lo lamentable fue que cayeron tres proyectiles desde la parcialidad de Artigas. Uno de ellos impactó y cortó a un jugador de Florida. Dice que averiguó que ya está bien.

Destaca que los dirigentes de Artigas se preocuparon mucho por la situación y acompañaron a la delegación de Florida.

La Sra. Zeni refiere al partido Soriano Maldonado, jugado en Dolores.

Dice que se trabajó en la coordinación de la seguridad con la policía, en forma excelente.

Dice que Maldonado no llevó mucha gente.

No hubo incidentes. Todo fue normal.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Dice que, al final, se le apersonó el evaluador del Ministerio del Interior Sr. Osoros, quien felicitó por el desarrollo correcto del evento.

El Sr. Arrigoni refiere al partido Maldonado Soriano. Si bien Maldonado se puso 4 a 0 lo que podía llevar a que se vislumbrara dar vuelta el resultado del primer partido, no pasó de algún reclamo. Normal en este tipo de encuentro.

Agradece al Sr. Scirgalea por las indicaciones sobre seguridad.

Dice que se le apersonó el Crio. Corbo de la policía el que demostró preocupación de que todo saliera bien.

En resumen, partido sin inconvenientes y muy disputado.

Informa que, tal como está establecido en el informe escrito, Maldonado no ingresó en tiempo.

De acuerdo con lo aprobado con anterioridad hay que aplicarle multa por 15 unidades reajustables. Así se establece.

El Sr. Varela dice que hay que destacar el trabajo de los cuartos árbitros. Que los bancos siempre están complicando.

El Sr. Telechea dice que el agrandamiento del número de suplentes y oficiales han hecho que no alcancen los bancos para que permanezcan sentados. Está faltando una corrección en los estadios.

El Sr. Varela dice que hay detalles que hay que tener cuidado como la posición de los fotógrafos.

El Sr. Sosa dice que hay que preverlo.

Se hace notar que el reglamento dice que hay que fijar un perímetro al que no puedan ingresar.

El Dr. Atilio dice que hay dificultades para fijar partido el sábado.

La Sra. Mary dice que hay que cuidar la salud de los jugadores. Que no puede ser que jueguen jueves y sábado.

Se resuelve que el primer partido de Soriano con el rival que le toque se juegue el próximo lunes.

COPA NACIONAL DE CLUBES

El Dr. Atilio plantea la situación generada porque hay Ligas que no han cargado los torneos locales y otras lo han hecho en forma parcial. De acuerdo con lo establecido no estarían en condiciones para inscribir a sus Clubes a la Copa.

Dice que la Mesa de Torneos, por mayoría, sugiere aceptar que, en forma excepcional, jueguen condicionando a que se suba si o si la información.

Dice que se está un poco mejor pero que no esperaban que fueran tantas Ligas las que no cumplieron.

El Sr. Telechea dice que se debió cortar en la Copa de Selecciones porque la omisión es culpa de las Ligas.

El Sr. Alaniz recuerda como se manejó la exigencia. Dice que hay Ligas que hicieron esfuerzos importantes para cumplir (incluyendo algunas muy pequeñas). No le parece serio aceptar que jueguen las que no cumplieron. Destaca que hay Ligas capitales en esa situación.

El Sr. Pintos dice que comparte totalmente. Se decretó la obligatoriedad. Es una falta grave el incumplimiento.

Hubo apoyo a todos. Algunas Ligas concurren a las oficinas para recibir instrucción. Incurrieron en un gasto importante para cumplir.

El Dr. Atilio expresa que se intenta no desvirtuar el torneo. Se hacía hincapié en que hubiera representantes de todos lados y, con esta omisión, van a faltar departamentos enteros.

El Sr. Scirgalea dice que no hay seguridad de que fueran a cargar en el futuro. Dice que preocupa la situación pero que hay que respaldar a quienes cumplieron.

El Sr. Pintos consulta por qué no se controló para las Selecciones.

El Sr. Ortiz aclara que, para jugar la Copa de Selecciones, no se había establecido tal obligación.

El Sr. Sosa propone que, por esta vez, se le otorgue un plazo para que presenten los formularios en soporte papel y que tengan una multa de 10 unidades reajustables.

Se aprueba. Unanimidad.

VARIOS



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

NEXO ARBITROS - El Sr. Pereira plantea si sigue integrando o no la comisión Nexo. Dice que le llama la atención que, cada vez que hace un pedido, no es tenido en cuenta.

Pide que se pregunte al Presidente del Consejo Técnico por qué lo está ignorando.

El Sr. Scirgalea dice que tiene razón en cuanto no se ha convocado a ninguna reunión. Opina que se desconoce la función de la Comisión.

El Sr. Pintos pide que se cite a sala al Consejo Técnico.

El Sr. Sosa dice que se pedirá que estén en la próxima reunión.

El Sr. Pereira dice que, cuando planteó que se incorporara un miembro político, el Vicepresidente Sr. Martínez le aclaró que no era conveniente y que para el trabajo se nombraba una comisión nexo.

El Sr. Varela consulta cual es el papel de las comisiones.

El Cr. Segura le aclara que son asesoras del Ejecutivo.

ARBITROS - El Sr. Scirgalea informa que el Consejo Técnico solicita hacer una jornada de capacitación para los árbitros categorizados el próximo 27 de abril. Se aprovecharía para evaluar a los que no se pudo hacer.

Dice que llegó una nota de Carmelo solicitando intercambiar nota con Colonia.

Por Gerencia se aclara que no llegó nada aún.

MARACANA (TARARIRAS) - El Sr. Ortiz dice que hay que buscar sacar una resolución de una vez. Propone realizar una reunión en OFI con todas las partes. Se fija para el lunes 1 de abril a la hora 13.

ELIMINATORIA CANELONES - El Sr. Pintos dice que al tener sanciones respecto a la cancha los Clubes Darling y Progreso, jugarán en Florida la eliminatoria para la Copa de Clubes.

CLUBES AUF EN EL INTERIOR - El Sr. Pintos dice que se están generando problemas al aparecer Clubes, afiliados directamente a AUF, que se establecen o quieren establecerse en el interior.

El Sr. Sosa propone que se forme una comisión, la que propone integren los consejeros Pintos, Pereira, Milsev y Varela, para estudiar la situación.

Así se aprueba.

PRESENTACIÓN - La Sra. Zeni dice que la Mag. Flavia Vique presentó un informe sobre el trabajo que está realizando y que fuera declarado de interés por OFI. En atención a la falta de tiempo, anuncia que dará cuenta de dicho informe en la próxima semana.

VICEPRESIDENTE - El Sr. Sosa anuncia que el Sr. Martínez se reintegrará al trabajo del Ejecutivo luego de la semana de Turismo.

Siendo la hora 17:50 se levanta la sesión

Próxima sesión: martes 2 de abril de 2024 hora 14:00